

POLSEK

"Patroli KRYD Antisipasi C3 dan Geng Motor Berandalan: Polsek Karangtengah Gencar Menjaga Keamanan"

Cianjur - [CIANJUR.POLSEK.ID](https://cianjur.polsek.id)

Nov 11, 2023 - 18:01



Polres Cianjur Polda Jabar - Hari Sabtu, 11 November 2023, menjadi saat yang krusial bagi warga di wilayah hukum Polsek Karangtengah Polres Cianjur. Personel Polsek Karangtengah di bawah kepemimpinan Kapolsek Kopol H.

TOHA MARUP, SH, melaksanakan kegiatan "Patroli KRYD Antisipasi C3 dan Geng Motor Berandalan." Kapolres Cianjur, AKBP Aszhari Kurniawan, melalui Kapolsek Karangtengah, menyampaikan statemen dan memberikan apresiasinya terhadap upaya pencegahan ini.

Dalam rangka memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat, personel polisi meluncur ke sejumlah titik rawan C3 dan potensi kerawanan dari geng motor berandalan. Kegiatan ini merupakan bagian dari strategi proaktif Polsek Karangtengah untuk mencegah terjadinya tindakan kriminal dan gangguan ketertiban di lingkungan sekitar.

Kapolsek Karangtengah, Kompol H. TOHA MARUP, SH, menjelaskan bahwa patroli KRYD ini tidak hanya sebagai respons terhadap laporan masyarakat tetapi juga sebagai langkah antisipatif. "Kami berupaya keras untuk mencegah potensi kejahatan sebelum itu terjadi. Patroli KRYD adalah cara kami untuk menyelidiki dan mengatasi potensi ancaman keamanan," ungkap Kapolsek.

Dalam statemennya, Kapolsek menegaskan komitmen Polsek Karangtengah dalam menjaga keamanan lingkungan. "Kami berjanji untuk terus melakukan patroli dan langkah-langkah antisipatif lainnya guna memberikan rasa aman kepada masyarakat Karangtengah."

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan memberikan apresiasi tinggi terhadap Polsek Karangtengah. "Patroli KRYD Antisipasi C3 dan Geng Motor Berandalan ini mencerminkan keseriusan Polsek Karangtengah dalam menjaga keamanan masyarakat. Saya memberikan apresiasi kepada Kapolsek Kompol H. TOHA MARUP, SH, dan seluruh anggota Polsek Karangtengah yang telah dengan penuh dedikasi menjalankan tugas ini," ujar Kapolres dengan penuh dukungan.